



**6 Pièces**

**157 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84881960**

**1 990 000 €**

**Paris 7<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75007)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au 1er étage d'un immeuble 1930 de standing avec gardien, à proximité immédiate du Champ de Mars et de l'animation du quartier de la Motte-Picquet, appartement bénéficiant de beaux volumes et d'une vue arborée. Il se compose d'une entrée, d'un salon d'angle, d'une salle à manger, de deux chambres avec leur salle de bains attenante, de deux autres chambres côté cour se partageant une salle de douche et d'une cuisine. Une cave et une chambre de service complètent ce bien. Possibilité d'une place de parking en sus du prix. 1,895,238 € Honoraires d'agence non inclus - Honoraires agence: 5%TTC ...

Wooded view for this spacious apartment on the 1st floor of a high-end 1930 building with a concierge close to the Champ de Mars and the lively Motte-Picquet district. Composed of an entrance hall, a corner living room, a dining room, two bedrooms with en suite bathrooms, two other bedrooms overlooking the courtyard sharing a shower room, and a kitchen. Cellar and a maid's room also included. Option to acquire a parking space at an additional cost. €1,895,238 agency fees not included - Agency fees: 5% incl. tax Fees payable by the buyer 1,895,238 € Agency fees not included - Agency commission: ...

**BARNES BAC-VARENNE**

98, rue du Bac - 75015 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

